



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Sportausschuss	30.04.2009	2.7

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Bewerbung um das DFB-Pokalfinale der Frauen 2010

Der DFB-Pokal der Frauen wird seit dem Spieljahr 1980/1981 ausgetragen. Seit 1985 findet das DFB-Pokalfinale der Frauen gemeinsam mit dem der Männer im Berliner Olympiastadion statt. Die Idee, ein eigenes Pokalfinale der Frauen zu spielen, stand regelmäßig auf dem Prüfstand und zur Diskussion.

Der Frauen- und Mädchenfußball entwickelte sich stetig weiter. Im Jahr 2011 findet die FIFA Frauen-Weltmeisterschaft in Deutschland statt, ein Jahr zuvor die FIFA U 20-Frauen WM. Eine neuerliche Prüfung der Vor- und Nachteile durch die AG Frauen-Bundesliga und den Ausschuss für Frauen- und Mädchenfußball hat zum Ergebnis geführt, ab 2010 ein separates Finale zu spielen.

Das DFB-Präsidium ist diesem Vorschlag mit Beschluss vom 23. Januar 2009 gefolgt und hat die Ausrichtung des DFB-Pokalfinales der Frauen 2010 ausgeschrieben.

Mit einem eigenständigen Pokalfinale soll der Frauenfußball in Deutschland die Aufmerksamkeit erhalten, die er aufgrund seiner Entwicklung und seiner Erfolge verdient.

Insofern wird eine Bewerbung Kölns vom Fußball-Verband Mittelrhein, dem 1. FC Köln, der Kölner Sportstätten GmbH und der Stadt Köln sehr befürwortet und eine gemeinsame Bewerbung um die Ausrichtung des DFB-Pokalfinales der Frauen im Jahre 2010 in Köln unterstützt.

Die Bewerbungsunterlagen werden zurzeit erstellt und müssen bis zum 4. Mai 2009 beim DFB vorliegen. Der Ausschuss für Frauen- und Mädchenfußball wird dem DFB-Präsidium

nach Auswertung der Bewerbungsunterlagen einen Vorschlag für den Ausrichter des Endspiels 2010 unterbreiten. Ziel ist, das Ergebnis bzw. die Vergabe des DFB-Pokalfinales der Frauen 2010 anlässlich des DFB-Pokalfinales 2009, am 30. Mai 2009 in Berlin, zu verkünden. Nach einer Auswertung des ersten eigenständigen Finales im Jahr 2010, soll über einen zukünftig festen Standort für das DFB-Pokalfinale der Frauen entschieden werden.

gez. Dr. Klein